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VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO 

DEL DIPARTIMENTO DI MATEMATICA E INFORMATICA 
DELL’UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI PERUGIA 

 
L’anno duemilaventiquattro addì 18 del mese di Novembre alle ore 16,30 a seguito della 
convocazione inviata in data 12.11.2024, si è riunito a distanza e in modalità telematica il 
Consiglio del Dipartimento di Matematica e Informatica dell’Università degli Studi di 
Perugia. Sono stati convocati: 
        Presenti   Giustificati Assenti 

                       I Professori Ordinari 
Prof. M. Giulietti X   
Prof. C. Bardaro X   
Prof. S. Bistarelli  X  
Prof. A. Carpi X   
Prof. R. Filippucci X   
Prof. A. Navarra  X   
Prof. M.C. Pinotti  X  
Prof. G. Vinti X   

 
 I Professori Associati 

Prof. L. Angeloni X   
Prof. M. Baioletti* X   
Prof. D. Bartoli* X   
Prof. I. Benedetti X   
Prof. A. Capotorti X   
Prof. T. Cardinali X   
Prof. N. Ciccoli X   
Prof. D. Costarelli X   
Prof. G. Fatabbi X   
Prof. O. Gervasi  X  
Prof. B. Iannazzo X   
Prof. I. Mantellini* X   
Prof. S. Marcugini* X   
Prof. A. Milani X   
Prof. L. Mostarda X   
Prof. F. Pambianco* X   
Prof. P. Rubbioni X   
Prof. A.R. Sambucini X   
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Prof. F. Santini  X  
Prof. E. Vitillaro* X   
Prof. L. Zampogni X   
    

 I Ricercatori a Tempo Indeterminato 
Dott.  A. Boccuto  X  
Dott. R. Gentilini   X 
Dott. I. Gerace   X 
Dott. M. Mamone 
Capria 

  X 

Dott. V. Poggioni X   
Dott. S. Tasso X   

 
I Ricercatori  

Dott. F. Betti Sorbelli X   
Dott. D. Burini* X   
Dott.  M. Cantarini X   
Dott. V. Franzoni X   
Dott. I. Mercanti* X   
Dott. F.A. Rossi X   
Dott. M. Timpanella X   
Dott. A. Troiani X   

 
 I Rappresentanti del Personale Tecnico – Amministrativo 

Dott.ssa S. Arteritano X   
Sig.ra P. Morettini X   
Dott. F. Rossi* X   
Geom. S. Topini   X 

 
 I Rappresentanti degli Studenti 

Sig. F. Cerimonia X   
Sig.ra L. Gatti  X  
Sig. D. Lavella  X  
Sig.ra G. Mammone* X   
Sig. C. Moscetti 
Castellani 

 X  

Sig. M. Pacente   X 
Sig. L. Petti  X  
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 Il Segretario Amministrativo del Dipartimento 
Dott. Alessandro Massi X   

 
*Il Prof. Baioletti entra nel canale “Consiglio alle ore 16,52, esce alle 17,10, rientra alle 
17,40. 
*Il Prof. Bartoli esce dal canale “Consiglio” alle ore 18,17. 
*La Prof.ssa Mantellini esce dal canale “Consiglio” alle ore 17,22. 
*Il Prof. Marcugini esce dal canale “Consiglio” alle ore 17,40 rientra alle ore 17,58. 
*La Prof.ssa Pambianco entra nel canale “Consiglio” alle ore 17,51. 
*Il Prof. Vitillaro esce dal canale “Consiglio” alle ore 17,26. 
*La Dott.ssa Burini esce dal canale “Consiglio” alle ore 18,05 
*Il Dott. Mercanti esce dal canale “Consiglio” alle ore 17,29. 
*Il Dott. Fabio Rossi esce dal canale “Consiglio” alle ore 18,15. 
*La Sig.ra Mammone entra nel canale “Consiglio alle ore 16,56. 
 
La riunione si tiene, secondo le indicazioni del vigente “Regolamento di funzionamento 
del Dipartimento di Matematica e Informatica dell’Università degli Studi di Perugia” 
(emanato con D.R. n. 2436 del 05.10.2023), mediante collegamento alla piattaforma 
Microsoft Teams all’interno del quale è stato creato il team 
"DIP_Matematica_e_Informatica" il nome del canale é: "Consiglio" per la seduta generale. 
Presiede la riunione presso il Dipartimento di Matematica e Informatica, quale sede di 
riunione, il Direttore Prof. Massimo Giulietti, funge da segretario verbalizzante il Dott. 
Alessandro Massi. 
Il Presidente, con l’ausilio del segretario verbalizzante, verificati i docenti collegati in 
modalità telematica nel canale “Consiglio” e constatata la presenza del numero legale, 
dichiara valida ed aperta la seduta alle ore 16,50. 
 
La discussione ha quindi inizio sui seguenti punti all’O.d.G.: 

1. Comunicazioni 
2. Proposta di modifica dello Statuto di autonomia – richiesta di parere ai sensi dell’art. 

52, comma 2 dello Statuto 
3. Adeguamento dei Corsi di Studio alla riforma Classi di Laurea e Laurea Magistrale ai 

sensi dei DD.MM. n. 1648 e 1649 del 19.12.2023 
4. Approvazione e ratifica convenzioni, nomine commissioni e responsabili 

dipartimentali, iniziative dipartimentali, contratti, progetti, premialità, autorizzazioni 
e nulla osta 

5. Relazione ricercatori 
6. Varie ed eventuali 
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1. Comunicazioni 
 

- Il Presidente comunica al Consiglio che con D.R. n. 3281 del 31 ottobre 2024, il Prof. 
Stefano Bistarelli è stato nominato Presidente del Consiglio Intercorso di Laurea in 
Informatica per il triennio accademico 2024/2027; 

 
Il Prof. Baioletti entra nel canale “Consiglio”. 
 

- Il Presidente comunica al Consiglio che con D.R. n. 3280 del 31 ottobre 2024, la 
Prof.ssa Giuliana Fatabbi è stata nominata Presidente del Consiglio Intercorso di 
Laurea in Matematica per il triennio accademico 2024/2027; 

- Il Presidente comunica al Consiglio che con  D.R. n. 3418 del 14/11/2024 sono stati 
riaperti i termini dell’Avviso di manifestazioni di interesse per la formazione di una 
short list di esperti nelle attività oggetto del programma di orientamento proposto 
dall’Università degli Studi di Perugia nell’ambito del PNRR, Missione 4, Investimento 
1.6 "Orientamento attivo nella transizione scuola – università” -CUP 
J51I24000210006 (Approvato con D.R. n. 3165 del 23.10.2024) ed è stata estesa la 
possibilità di presentare domanda anche ai dottorandi, assegnisti e borsisti di 
ricerca finanziati con fondi PNRR.  Inoltre, all’art. 5 “MODALITA’ DI ATTRIBUZIONE 
DELL’INCARICO”, dell’avviso sopra citato, è stato precisato che l’esperto avrà 
“l’obbligo di svolgere e rendicontare le attività di orientamento al di fuori delle ore 
svolte nell’ambito del dottorato, borsa di ricerca, assegno di ricerca”; 

- Il Presidente comunica al Consiglio con D.D. n. 109/2024 del 13.11.2024 la Prof.ssa 
Roberta Filippucci è stata eletta alla carica di rappresentanti della componente dei 
docenti nella Commissione Paritetica per la didattica del Dipartimento di 
Matematica e Informatica, per il triennio 2022-2025; 

- Il Presidente comunica al Consiglio con D.D. n. 112/2024 del 14.11.2024 sono state 
indette nuove Votazione suppletive per l’elezione delle Rappresentanze 
studentesche in Commissione Paritetica per la Didattica del Dipartimento di 
Matematica e Informatica: Biennio 2024-2025, in quanto nella prima votazione  non 
è stato raggiunto il quorum previsto per la validità della votazione come previsto 
dall’art.20 del regolamento generale di Ateneo. Data nuove votazioni Mercoledì 27 
novembre 2024 dalle ore 13:30 alle ore 14:30; 

- Il Presidente informa il Consiglio in merito alla comunicazione ricevuta  in data 
odierna dal Direttore Generale avente ad oggetto: timesheet integrato di Ateneo – 
raccomandazioni. Il Presidente invita tutto il personale interessato a porre 
particolare attenzione nella compilazione del timesheet integrato che deve 
contenere tutte le attività didattiche e di ricerca e le altre attività dipartimentali 
svolte nel mese di riferimento. 
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Il Sig.ra Mammone  entra nel canale “Consiglio”. 
 

- Il Presidente cede la parola alla prof.ssa Angeloni, la quale informa il Consiglio che 
venerdì 22 novembre è stata convocata dall’area Ricerca per analizzare il processo 
VQR del Dipartimento e riferisce in merito ai principali contenuti della riunione.  

 
 
2. Proposta di modifica dello Statuto di autonomia – richiesta di parere ai sensi dell’art. 

52, comma 2 dello Statuto 
 

Il Direttore comunica di avere ricevuto dal Rettore la nota prot. n. 374460 del 7 novembre 
2024 recante la richiesta di parere ai sensi dell’art. 52, comma 2 dello Statuto in ordine 
alla proposta di modifica dello Statuto di autonomia, di cui si dà lettura: 
 
“Con riferimento all’oggetto, visti anche i pareri resi dalla Consulta del personale tecnico, 
amministrativo, bibliotecario e CEL e dal Consiglio degli Studenti sugli articoli di rispettiva 
competenza, si trasmette, in allegato, il testo dello Statuto (all. n. 1), contenente le 
proposte di modifica scaturite dal un lavoro istruttorio e di approfondimento operato 
dalla Governance di Ateneo, nell’ottica di eɭcientamento e ammodernamento 
dell’amministrazione Universitaria, oltre che di finalizzazione dell’azione amministrativa 
all’incremento della partecipazione di ciascuno degli attori dell’Università alla sua vita 
attiva. 
 
Al contempo, si trasmette un ulteriore testo dello Statuto (all. n. 2), adeguato alla 
proposta di riduzione delle Aree Scientifiche-Disciplinari-Culturali, con conseguente loro 
accorpamento, al fine di portare la numerosità dalle attuali Aree da 5 a 4, con il 
mantenimento dei 2 studenti in CDA e l’inserimento nel medesimo organo di 1 membro 
PTAB-CEL. 
 
Pertanto, con la presente, si chiede di esprimere parere ai sensi dell’art. 52, comma 2, 
dello Statuto, trasmettendo entro e non oltre il 20 novembre p.v. apposito provvedimento 
alla scrivente Ripartizione aɭnché si possa procedere all’iter deliberativo”.  
 
 
Il Direttore, considerato quanto sopra e le proposte pervenute (All. 1 e all. 2) pubblicate 
nella pagina web degli atti preparatori del Consiglio, chiede di esprimere parere ai sensi 
dell’art. 52, comma 2, dello Statuto, al fine di trasmettere al Magnifico Rettore il richiesto 
parere.  
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Il Presidente comunica che le due proposte diɬeriscono con riferimento alla composizione 
del Consiglio di Amministrazione e in particolare all’art. 21 comma 1, lettere b), d) ed e) (e 
correlati articoli di rinvio  art. 26 c.3 lett.b), 17 c.1 lett. d) che restano invariati).  
Il Presidente ricorda che è in corso una revisione ministeriale della Legge 240/2010 con 
particolare riferimento alla Governance degli Atenei e che, pertanto, per quanto concerne 
la proposta di revisione dell’articolo recante la composizione del Consiglio di 
Amministrazione, come emerso anche da un confronto tra Rettore e Direttori, appare 
opportuno attendere l’attesa riforma ministeriale.  
 
Si apre un’ampia e approfondita discussione nella quale vengono prese dettagliatamente 
in esame le proposte di revisione riguardanti i seguenti articoli: 
 

- Art 13, comma 1, lettera c). Nel corso della discussione emerge la proposta di 
modificare il comma c) come segue “c) a tutto il personale di ruolo tecnico, 
amministrativo, bibliotecario, CEL e dirigenziale con voto ponderato pari al 20 per 
cento degli elettori di cui alla lettera a)”. Il Presidente mette in approvazione tale 
proposta.  

Il Consiglio approva a maggioranza (Presenti 38: n. 25  favorevoli, n. 2 astenuti e n.  11 
contrari) la proposta come illustrata dal Presidente. 
 
Il Prof. Baioletti esce dal canale “Consiglio”. 
 
Art. 15 bis. Nel corso della discussione emerge la proposta di espungere interamente 
l’articolo. Il Presidente mette in approvazione tale proposta. 
 
I Proɬ. Vitillaro e Mantellini escono dal canale “Consiglio”. 
 
Il Consiglio si esprime con n. 12 voti  favorevoli, n. 12 voti astenuti e n. 11 voti contrari. 
Non avendo ottenuto la maggioranza dei voti dei presenti la proposta di espungere 
interamente l’art. 15bis nella nuova formulazione  è respinta. 
 
Il Dott. Mercanti esce dal canale “Consiglio”. 
 Il Prof. Baioletti entra nel canale “Consiglio”. 
Il Prof. Marcugini esce dal canale “Consiglio”. 
 
- Art. 17, comma 1, lettera a). Nel corso della discussione emerge la proposta di 

eliminare l’aggettivo “confermato” in entrambe le occorrenze. Il Presidente mette 
in approvazione tale proposta.  
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Il Consiglio approva a maggioranza (Presenti 34: n. 30 favorevoli, n. 1 astenuti e n.  3 
contrari) la proposta come illustrata dal Presidente. 
 

 
- Art. 41 Nel corso della discussione emerge la proposta di modificare “professori 

ordinari” con “professori di I fascia”. Il Presidente mette in approvazione tale 
proposta.  
 

Il Consiglio approva all’unanimità la proposta come illustra dal Presidente. 
 
La Prof.ssa Pambianco entra nel canale “Consiglio”. 
 
Il Prof. Marcugini entra nel canale “Consiglio”. 
 
- Art. 42 Nel corso della discussione emerge la proposta di lasciare inalterato l’articolo 

nella precedente formulazione. Il Presidente mette in approvazione tale proposta.  
 
Il Consiglio approva a maggioranza (Presenti 36: n. 31 favorevoli, n. 3 astenuti e n.  2 
contrari) la proposta come illustrata dal Presidente. 
 

 
Premesso quanto sopra, il Presidente, pur esprimendo sin d’ora parere favorevole alla 
rappresentanza del personale tecnico, amministrativo e bibliotecario nel Consiglio di 
Amministrazione, propone di accogliere tutte le proposte di revisione dello Statuto di 
Ateneo di cui all’Allegato 1, fatta eccezione per: 
 

- l’art 13, comma 1, lettera c). Si propone di riformulare come segue “c) a tutto il 
personale di ruolo tecnico, amministrativo, bibliotecario, CEL e dirigenziale con 
voto ponderato pari al 20 per cento degli elettori di cui alla lettera a)” 

- l’art. 17, comma 1, lettera a). Si propone di eliminare l’aggettivo “confermato” in 
entrambe le occorrenze e, pertanto, si propone di riformulare come segue: “c) un 
professore di I fascia, un professore di II fascia e un ricercatore eletti tra gli 
appartenenti alle aree scientifico-disciplinari CUN dalla 1 alla 9; un professore di I 
fascia, un professore di II fascia e un ricercatore eletti tra gli appartenenti alle aree 
scientifico-disciplinari CUN dalla 10 alla 14. L’elettorato attivo per i rappresentanti 
dei professori di I fascia e dei professori di II fascia spetta alle rispettive categorie 
delle relative aree; l’elettorato attivo per i rappresentanti dei ricercatori è esteso a 
tutti i ricercatori di ruolo e ai ricercatori a tempo determinato delle relative aree”; 

- l’art. 41. Si propone di modificare “professori ordinari” con “professori di I fascia”. 
- l’art. 42. Si propone di mantenere l’articolo nella sua precedente formulazione.  
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- l’articolo 21, comma 1, lettera d) e correlato comma 4 (ed eventuali articoli correlati); 
si propone di rinviare la decisione al riguardo, in attesa di eventuali modifiche alla 
Legge 240/2010 in materia di Governance degli Atenei e comunque entro i prossimi 
6 mesi.  

 
Il Consiglio, considerato quanto esposto dal Direttore, esprime all’unanimità parere 
favorevole in ordine alle modifiche proposte allo Statuto di Ateneo di cui all’Allegato 1 alla 
nota prot. n. 374460 del 7 novembre 2024, fatta eccezione per: 
 

- l’art 13, comma 1, lettera c). Si propone di riformulare come segue “c) a tutto il 
personale di ruolo tecnico, amministrativo, bibliotecario, CEL e dirigenziale con 
voto ponderato pari al 20 per cento degli elettori di cui alla lettera a)” 

- l’art. 17, comma 1, lettera a). Si propone di eliminare l’aggettivo “confermato” in 
entrambe le occorrenze e, pertanto, si propone di riformulare come segue: “c) un 
professore di I fascia, un professore di II fascia e un ricercatore eletti tra gli 
appartenenti alle aree scientifico-disciplinari CUN dalla 1 alla 9; un professore di I 
fascia, un professore di II fascia e un ricercatore eletti tra gli appartenenti alle aree 
scientifico-disciplinari CUN dalla 10 alla 14. L’elettorato attivo per i rappresentanti 
dei professori di I fascia e dei professori di II fascia spetta alle rispettive categorie 
delle relative aree; l’elettorato attivo per i rappresentanti dei ricercatori è esteso a 
tutti i ricercatori di ruolo e ai ricercatori a tempo determinato delle relative aree” 

- l’art. 41. Si propone di modificare “professori ordinari” con “professori di I fascia”. 
- l’art. 42. Si propone di mantenere l’articolo nella sua precedente formulazione.  
- l’articolo 21, comma 1, lettera d) e correlato comma 4 (ed eventuali articoli correlati); 

si propone di rinviare la decisione al riguardo, in attesa di eventuali modifiche alla 
Legge 240/2010 in materia di Governance degli Atenei e comunque entro i prossimi 
6 mesi. In ogni caso, qualora non pervengano entro 6 mesi ulteriori indicazioni 
ministeriali, il Consiglio propone di riesaminare una delle proposte di modifica del 
vigente articolo 21 ritenendo prioritario inserire in Consiglio di Amministrazione un 
rappresentante del personale tecnico, amministrativo e bibliotecario.  

 
3. Adeguamento dei Corsi di Studio alla riforma Classi di Laurea e Laurea Magistrale ai 

sensi dei DD.MM. n. 1648 e 1649 del 19.12.2023 
 
Il Presidente comunica che, come richiesto dai DD.MM. n. 1648 e 1649 del 19 dicembre 
2023 relativamente all’adeguamento dei Corsi di Studio che hanno ridefinito le Classi di 
Laurea e Laurea Magistrale, alla luce dei principi e degli obiettivi di flessibilità e 
interdisciplinarità individuati dal Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNRR), è 
necessario deliberare l’approvazione degli Ordinamenti Didattici adeguati in modalità 
semplificata dei Corsi di Studio del Dipartimento di Matematica e Informatica. 
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3.1 Il Presidente espone quindi le modifiche apportate agli Ordinamenti Didattici e 
approvate dal Consiglio di Corso di Studi in Matematica nella seduta del 13.11.2024. 
Il Presidente pone all’approvazione del Consiglio:  

- l’adeguamento dell’Ordinamento didattico del Corso di Laurea Triennale in 
Matematica - L-35 - Allegato 1  

- l’adeguamento dell’Ordinamento didattico del Corso di Laurea Magistrale in 
Matematica – LM-40 - Allegato 2  

 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
3.2 Il Presidente espone anche le modifiche apportate all’Ordinamento Didattico e 

approvate dal Consiglio di Corso di Studi in Informatica nella seduta del 14.11.2024. 
Il Presidente pone all’approvazione del Consiglio:  

- l’adeguamento dell’Ordinamento didattico del Corso di Laurea Triennale in 
Informatica - L-31 - Allegato 3. 
 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Il Dott. Fabio Rossi esce dal canale “Consiglio”. 
Il Prof. Bartoli esce dal canale “Consiglio”. 

 
4. Approvazione e ratifica convenzioni, nomine commissioni e responsabili 

dipartimentali, iniziative dipartimentali, contratti, progetti, Premialità, autorizzazioni 
e nulla osta 

 
4.1 Presentazione Proposta progettuale SPOT (Sunn Pest drOne idenTification). OpenAgri 
Open Call. 
 
Il Presidente 
Vista la OpenAgri Open Call, pubblicata in data 2 settembre 2024, che mira ad 
attrarre piccoli consorzi composti da due entità e deve essere formato da un fornitore di 
soluzioni digitali agricole (ADS) (PMI, università, istituto di ricerca, organizzazione non-
profit) e un utente finale (un'azienda agricola, una struttura agricola, una cooperativa 
agricola o un'altra organizzazione di produzione agroalimentare o un'azienda che 
rappresenta le aziende agricole), e con scadenza per la presentazione delle proposte 
Progettuali fissata al 2 dicembre 2024; 
Richiamata la proposta progettuale dal titolo “Project Proposal: SPOT (Sunn Pest drOne 
idenTification)” – per la quale è responsabile scientifico la Prof.ssa Maria Cristina Pinotti; 
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Preso atto che il progetto avrà la durata di 18 mesi e l’Università degli studi di Perugia 
rivestirà il ruolo di fornitore di soluzioni digitali agricole - ADS provider; 
Preso atto che l’utente finale (end-user) sarà la Fondazione per l'Istruzione Agraria in 
Perugia (FIAPG); 
Considerato che il gruppo di ricerca per l’Università degli studi di Perugia dedicato al 
progetto in oggetto sarà costituito per il Dipartimento di Matematica e Informatica:  
Prof.ssa Pinotti, Professore Ordinario; 
Dott. Francesco Betti Sorbelli, Ricercatore a tempo determinato di tipo B; 
Per il Dipartimento di scienze agrarie, alimentari ed ambientali: 
Prof. Eric Conti, Professore Ordinario - nelle more di analoga delibera di partecipazione 
alla proposta progettuale summenzionata da parte del Dipartimento di scienze agrarie, 
alimentari ed ambientali, si è acquisito per le vie brevi un preliminare parere positivo da 
parte del Direttore;  
Preso atto dell’impegno mesi/persona della Prof.ssa Maria Cristina Pinotti relativo al 
progetto in parola, quantificato in 1 mesi/uomo nell’arco dei 18 mesi di svolgimento del 
progetto; 
Preso atto dell’impegno mesi/persona del Dott. Francesco Betti Sorbelli relativo al 
progetto in parola, quantificato in 1 mesi/uomo (valorizzato a costo zero) nell’arco dei 18 
mesi di svolgimento del progetto; 
Considerato che in caso di ammissione a finanziamento per il Dott. Francesco Betti 
Sorbelli sarà necessario sottoscrivere un addendum al contratto in essere; 
Preso atto che il budget allegato alla proposal si compone delle seguenti voci di costo in 
dettaglio: 
 
 

Voce di costo Importo 
Personale 40.000 € 
Missioni 4.000 € 
Attrezzature 3.000 € 
Beni/servizi 500 € 
Contratti 0 € 
Costi indiretti 12.500 € 
TOTALE 60.000,00 € 

 
Rilevato che la call di cui all’oggetto prevede il finanziamento del 100% del budget previsto 
dal piano finanziario, senza ulteriori aggravi di costo a carico dei Dipartimenti coinvolti; 
Tenuto conto che per le attività di ricerca del progetto saranno utilizzate le strutture ed 
attrezzature del Dipartimento  Matematica e Informatica e del Dipartimento di scienze 
agrarie, alimentari ed ambientali; 
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Rilevato che nella fattispecie risulta applicabile l’art. 2, comma 4, del Regolamento 
Fondo per il supporto alle attività di ricerca emanato con D.R. 3486 del 29 dicembre 
2023;  
Considerato che la proposta progettuale in oggetto non ha beneficiato di altre fonti di 
finanziamento provenienti dall'Unione Europea e, in caso fosse ammessa a finanziamento, 
non sarà presentata per ottenere ulteriori finanziamenti UE; 
Rilevato che per la presentazione della proposta progettuale è necessario allegare una 
Declaration of Honour e una Declaration of conducting business a firma del rappresentante 
legale dell’Ateneo, e il Consortium Declaration a firma congiunta dei rappresentanti legali 
dell’Università degli studi di Perugia e  della Fondazione per l'Istruzione Agraria in Perugia, 
documentazione allegata alla presente delibera (allegato n. 4), di cui costituiscono parte 
integrante e sostanziale; 
Rilevato che la scadenza per la presentazione delle domande per la partecipazione alla 
call di all’oggetto è fissata al 2 Dicembre 2024; 
 
Invita il Consiglio a deliberare 
 
Il Consiglio all’unanimità delibera: 

 
- di approvare la presentazione della proposta progettuale “Project Proposal: SPOT (Sunn 

Pest drOne idenTification)” della durata di 18 mesi, Responsabile Scientifico Prof.ssa 
Maria Cristina Pinotti; 

- di accettare espressamente, facendole proprie, tutte le clausole indicate nella call 
OpenAgri Open Call ed a tal fine dichiara che la proposta progettuale in oggetto non ha 
beneficiato di altre fonti di finanziamento provenienti dall'Unione Europea e, in caso fosse 
ammessa a finanziamento, non sarà presentata per ottenere ulteriori finanziamenti UE; 

- di impegnarsi, qualora la proposta in parola venga finanziata, a mettere a disposizione del 
PI gli spazi e le strumentazioni necessarie allo svolgimento dell’attività di ricerca proposta; 

- di trasmettere la presente delibera unitamente agli allegati Declaration of Honour,  
Declaration of conducting business  e Consortium Declaration debitamente compilati 
all’Ufficio Science and Society (allegato n. 4) per acquisire la firma del Magnifico Rettore. 
 
 
 
4.2 Il Presidente illustra al Consiglio la richiesta del Prof. Luca Zampogni  (il cui materiale 
è pubblicato nella pagina web degli atti preparatori del Consiglio) relativamente alla 
richiesta di n. 1 istituto scolastico di costituzione Unità locale del Progetto M&R e relative 
attività formative connesse al progetto. Di seguito si riporta schematicamente i contenuti 
delle schede presentate:  
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NUMERO SCUOLA 

ATTIVITA' 
(attività 

commerciale a 
tariffario esente 

IVA -  art.10 
punto 20 DPR 

633/72 (com.le)) IMPORTO  

1 

I. C. F.Torre di 
Benevento 

n.  1 LAB_SPE_SEZ 
SJ    400,00 

IMPORTO COMPLESSIVO  € 400,00 
 

Il Consiglio approva all’unanimità la richiesta dell’Istituto Comprensivo “F. Torre” di 
Benevento  di costituzione Unità locali del Progetto M&R  con  i relativi importi da versare 
per la partecipazione alle attività formative del progetto M&R che ammontano 
complessivamente ad € 400,00 esente IVA -  art.10 punto 20 DPR 633/72 (com.le). 
 
5. Relazione Ricercatori 

Il Dott. Cantarini esce dal canale “Consiglio”. 

7.1 Il Presidente illustra e porta all’approvazione del Consiglio la relazione  sull’attività 
scientifica e didattica prestata dal Dott. Marco Cantarini dal 31 Ottobre 2023 al 30 Ottobre 
2024 (pubblicata in Area Riservata tra gli atti preparatori del Consiglio). 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

Il Dott. Cantarini  entra nel canale “Consiglio”. 

Il Dott. Sorbelli esce dal canale “Consiglio”. 

7.1 Il Presidente illustra e porta all’approvazione del Consiglio la relazione  sull’attività 
scientifica e didattica prestata dal Dott. Francesco Betti Sorbelli dal 31 Ottobre 2023 al 
30 Ottobre 2024 (pubblicata in Area Riservata tra gli atti preparatori del Consiglio). 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

Il Dott. Sorbelli  entra nel canale “Consiglio”. 
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6. Varie ed eventuali 
 
- Il Prof. Ciccoli comunica che è stato pubblicato dalla casa editrice Alpha-Test un libro 

per l'orientamento universitario dedicato a chi valuta di iscriversi ai corsi di laurea in 
Matematica. Il libro consiste di 21 interviste a studenti laureati negli ultimi 5 anni e 
tra questi ci sono 3 nostri ex studenti. Il libro verràpresentato presso i maggiori 
festival di libri e di orientamento di carattere nazionale. 
https://www.alphatest.it/libri/orientamento/cosa-significa-davvero-studiare-
matematica-alluniversita 

 
- Il Prof. Milani comunica che da domani prenderà servizio presso altro Ateneo, ringrazia 

tutti i colleghi e il personale per la proficua collaborazione svolta in questi anni. 
Il Presidente a nome del Consiglio ringrazia il Prof. Milani per l’impegno e la dedizione 
dimostrata in questi anni di servizio presso il nostro Ateneo. 
 
 
Non essendoci altri argomenti, la seduta è tolta alle ore 18,32. 
 
F.to        F.to      
Il Presidente        Il Segretario 
 
Prof. Massimo Giulietti      Dott. Alessandro Massi 


